

Prefacio

Salud en las Américas es la principal publicación de la Organización Panamericana de la Salud enfocada en la situación de la salud –sus determinantes y tendencias– en la Región de las Américas. Se trata de un informe publicado cada cinco años que analiza las condiciones, los avances y los desafíos sanitarios en la Región, y particularmente en los países y territorios que la integran. Esta edición 2012 es la 15.^a desde su lanzamiento en 1954, y será presentada a la 28.^a Conferencia Sanitaria Panamericana, en coincidencia con el 110.^o Aniversario de la OPS.

Como en las anteriores, esta edición –cuyo texto completo será publicado de forma electrónica*– procura ser un instrumento para proveer información útil a una amplia y variada audiencia, que incluye a autoridades sanitarias, académicos, profesionales, estudiantes y trabajadores que actúan en el campo de la salud, así como a organismos de cooperación técnica y financiera y otras instancias internacionales. Sus contenidos abarcan principalmente el período 2006–2010.

La presente edición impresa resume los principales logros y desafíos de la salud en cada uno de los 48 países y territorios miembros de la OPS. En un capítulo adicional, que también forma parte de la versión electrónica, se examinan las condiciones de salud en la Región como un conjunto.

En la elaboración de los contenidos se han utilizado datos de muchas fuentes oficiales, nacionales e internacionales, así como oficiosas, tratando en lo posible de identificar y eliminar eventuales discrepancias. Convencidos de la importancia de esta información, confiamos en que su mayor utilización será el mejor estímulo para la generación, procesamiento y análisis de datos cada vez más pertinentes, válidos y oportunos para bien de la salud en las Américas.

Mirta Roses Periago
Directora

* Disponible en <http://www.paho.org/saludenlasamericas>